



Ejército Nacional
La Fuerza de todos

COMUNICADO DE PRENSA

El Ejército Nacional informa, que durante la mañana de hoy, fuerzas del M23 ocuparon la ciudad de Sake (República Democrática del Congo). Las Fuerzas Armadas Congoleñas están realizando operaciones militares para recuperar la zona afectada.

Ante este hecho, medios de Naciones Unidas fueron desplegados en las principales rutas de aproximación hacia la ciudad de Goma. En este marco se encuentran operando dos Compañías del Batallón "Uruguay IV".

Si bien es una situación compleja, los efectivos uruguayanos se encuentran realizando sus funciones, en óptimas condiciones, empleando las medidas de seguridad pertinentes. La totalidad de los integrantes del Batallón "Uruguay IV" se encuentran en perfecto estado de salud.

Montevideo, 23 de enero de 2025